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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

Il 06 FEBBRAIO 2013 alle ore 15:00, convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito nella sala delle proprie sedute per deliberare sugli 
oggetti iscritti all’ordine del giorno.

Presiede  MAURO  SIGHINOLFI,  Vice  Presidente  del  Consiglio  Provinciale,  con 
l’assistenza del Segretario Generale GIOVANNI SAPIENZA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 21 membri su 31, assenti n. 10. 
In particolare risultano:

BARACCHI GRAZIA Presente MALAVASI DEMOS Assente
BARUFFI DAVIDE Assente MANTOVANI IVANO Presente
BERGAMINI SERENA Presente MAZZI DANTE Presente
BERTOLINI GIOVANNA Assente PEDERZINI SERGIO Presente
BIAGI LORENZO Presente RINALDI BRUNO Presente
BRUNETTI MONICA Presente SABATTINI EMILIO Assente
CIGNI FAUSTO Presente SANTI MARC'AURELIO Assente
CORTI STEFANO Assente SEVERI CLAUDIA Assente
COTTAFAVI ENNIO Presente SIENA GIORGIO Presente
CUZZANI PATRIZIA Presente SIGHINOLFI MAURO Presente
DEGLIESPOSTI LIVIO Presente TARTAGLIONE PIER NICOLA Presente
GAZZOTTI ELENA Presente VACCARI ROBERTO Presente
GHELFI LUCA Assente VICENZI FABIO Assente
GOZZOLI LUCA Presente VIGNOLA MARINA Presente
KYENGE KASHETU Presente ZAVATTI DENIS Presente
MALAGUTI MATTEO Assente  

Si  dà  atto  che  sono  presenti  altresì,  ai  sensi  dell’art.  29  comma  2  dello  Statuto  della 
Provincia, gli Assessori:
MALAGUTI ELENA, ORI FRANCESCO, PAGANI EGIDIO, SIROTTI MATTIOLI DANIELA, TOMEI GIAN 
DOMENICO, VALENTINI MARCELLA

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:
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Oggetto:
INTERPELLANZA CON POSSIBILITÀ DI  DIBATTITO PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA 
CUZZANI  DEL  GRUPPO  MISTO:  "RICHIESTA  DI  CHIARIMENTO  SULLE  FORME  DI 
COLLABORAZIONE DELLA PROVINCIA DI MODENA IN OCCASIONE DELLA EDIZIONE 2012 
DELLA SAGRA DEL TORTELLINO - FESTA DI SAN NICOLA DI CASTELFRANCO EMILIA".

La Consigliera Cuzzani illustra la seguente interpellanza:

Considerato che il giorno 16 settembre 2012 si è conclusa l'edizione 2012 della Sagra del  
tortellino - Festa di San Nicola di Castelfranco Emilia; 

valutato  che  tra  gli  enti  promotori  figurano  diversi  Enti  pubblici,  fra cui  la  Provincia  di  
Modena, 

 
CHIEDO

 
- quali sono le forme di contribuzione erogate dalla Provincia di Modena per l'edizione 2012 della 

Sagra del Tortellino-Festa di San Nicola;

- quali sono state le forme di collaborazione con l'Associazione di volontariato la San Nicola dal 
2002 ad oggi e quali sono le motivazioni che sottendono a tale contribuzione; 

- nel caso la contribuzione sia anche residualmente di carattere economica, quali sono gli importi e 
il Bilancio preventivo 2011, Bilancio preventivo 2012 di tale associazione che si dichiara  essere: 
“L’associazione  di  volontariato  La San  Nicola  nasce  nel  2002  nella  continuità  del  Comitato 
Promotore Festa di San Nicola, costituito nel 1984. Svolge la propria attività nell’ambito storico-
culturale, si prefigge di conservare, difendere e promuovere il valore storico delle tradizioni di 
Castelfranco Emilia e zone limitrofe nell’ambito della cultura gastronomica, motoristica, storica 
architettonica del territorio”;

- nel caso la contribuzione sia di altro genere, quale sia e con quali forme viene erogata. 

L’Assessore  Tomei  risponde  alla  presente  interpellanza  e  intervengono  nel  dibattito  i 
Consiglieri Rinaldi e Cuzzani.

Del suesteso argomento viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale
MAURO SIGHINOLFI GIOVANNI SAPIENZA
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